

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Schüler und Schülerinnen an der Edith Stein Realschule,

Leider endet mit der Kündigung des Bewirtschafter Vertrages eine Ära. Seit 2009 haben wir die Edith Stein Realschule mit unserem Mittagessen versorgt. Kurioserweise wurde nun der Vertrag zum Ende September gekündigt, da eine weitere Schule in der Mensa nun verpflegt wird und darum ein anderer Caterer den Auftrag für das Gymnasium Nippes erhalten hat. Damit endet zum Monatsende auch der Kioskvertrag. Als Caterer der ersten Stunde hat uns die Schule stets sehr am Herzen gelegen und wir haben all die Jahre die Schüler*innen gern verpflegt. Gerne denken wir an schöne Zeiten zurück und z.B. an Aktionen während der Coronazeit mit der Aktion der Carepakete für unsere B.u.T. Teilnehmer.

Beachtenswert ist für unseren Betrieb, dass wir für die Essensausgabe in all den Jahren ein hochzuverlässiges Personal finden konnten. Frau Dagmar Schöneberger war 6 Jahre und unsere Angelika Schweden ist mittlerweile 9 Jahre im Betrieb beschäftigt. Auch Frau Ruttkamp ist seit fast zwei Jahren aus Zollstock an Ihre Schule gewechselt. Beide werden auf eigenen Wunsch hin vom neuen Caterer übernommen. Darum wünsche ich den Beiden auch heute schon viel Glück für die Zukunft.

Ich möchte mich aber auf diesem Wege bei allen Verantwortlichen bedanken. Die Mitarbeiter*innen von In Via sorgten stets für einen reibungslosen Ablauf. Darum ein großes Dankeschön für die Hilfe, Orga und Kommunikation und für Ihre Kundentreue. Es war eine sehr gute und unkomplizierte Zusammenarbeit mit der Übermittagsbetreuung In Via. Dafür bedanke ich mich besonders bei Frau Hansmann im Hauptbüro und Frau Ryczkowski für das unkomplizierte Abrechnungswesen. Wir bedanken uns bei der Schulleitung, besonders bei der mittlerweile ausgeschiedenen Schulleiterin Frau Goossens, bei Frau Lange, die stets mit uns in Kontakt stand, wenn es zu Planänderungen, Kurzstunden und für die Orga zuständig ist.

Besonders aber bedanken wir uns natürlich bei Euch Kindern, die über all die Jahre rege am Mittagessen teilgenommen haben und unser Personal mit Respekt und immer freundlich behandelt haben.

Es hat uns Spaß gemacht und war uns eine Freude für Euch zu kochen. Darum verlassen wir das Revier auch mit einem weinenden Auge.

Der Mittagsbetrieb endet am Montag, 30.09.2024

An diesem letzten Ausgabetag können die Chips nach dem Mittagessen abgegeben werden und Ihr erhaltet das Pfandgeld gegen Barauszahlung wieder zurück. Bitte habt Verständnis dafür, dass das 5 € Pfandgeld nur ausgezahlt werden kann, wenn die Chips nicht defekt und optisch in Ordnung sind.

Abgabetag: Nur Montag, 30.09.2024 in der Mensa

An der Essensrückgabestation nehmen wir dann die Chips gegen 5 € Barauszahlung entgegen.

Sollte noch ein Restguthaben vorhanden sein bitte ich Sie uns per Mail (klaus.reisdorff@unitybox) anzuschreiben und ihre Kontoverbindung mit anzugeben. Gegen eine geringe Bearbeitungsgebühr von 3,00 € wird dies natürlich zurückerstattet.

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit und hoffe, dass Sie mit dem neuen Caterer auch eine gute Mittagszeit erleben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Reisdorff